

¡En esta banda tocan todos! Presentan proyectos para Campana-Altamira



Proyectos para mejorar la movilidad y accesibilidad hacia la **Campana-Altamira**, así como de **regeneración social y ambiental** son los que forman parte de la nueva etapa de desarrollo en este sector llamada “**En esta banda tocamos todos**”.

Esta nueva fase es parte del **Plan Urbano Integral (PUI)** en el que participan el **Gobierno del estado de Nuevo León, el Gobierno de Monterrey, la Fundación Deacero y el Tecnológico de Monterrey** con el apoyo de diversas organizaciones de la sociedad civil y empresas.

La presentación de esta etapa se realizó en el **CBTIS 99**, ubicado en dicho sector, en donde Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**, comentó que los proyectos fueron diseñados de acuerdo a los requerimientos de la comunidad.

“Es muy importante que ustedes se empoderen, que participen en las decisiones, porque al final del día quienes van a disfrutar y apoyarse en todas estas iniciativas son ustedes que viven en esta comunidad y muchas personas más”, expresó el también director general del **campus Monterrey**.

La [iniciativa Campana-Altamira](#) es un esfuerzo que realiza gobierno, iniciativa privada, organizaciones sociales y el [Tec de Monterrey](#) con el fin de mejorar la calidad de vida de este

sector conformado por 15 colonias en las que **habitan alrededor de 20 mil personas**.

Un plan integral para la Campana-Altamira

José Antonio Torre, director del **Centro para el Futuro de las Ciudades** del **Tec de Monterrey**, señaló que el año pasado se diseñó un **plan integral urbano** para la **iniciativa Campana-Altamira**, el cual integra cuatro líneas de acción:

- **Promover la integración comunitaria.**
- **Mejorar la accesibilidad.**
- **Incrementar la seguridad.**
- **Cuidar y regenerar el medio ambiente.**

Dicho plan está conformado por diversos proyectos, de los cuales **10 están considerados de escala grande** y tienen que ver con mejorar la movilidad y accesibilidad hacia la campana, apuntó Torre.

“Escalinatas, senderos horizontales que conecten la zona, con calidad en diseño y ejecución, con iluminación adecuada. Una red de agua potable, sobre todo en las partes altas de la Campana.

“Una red de espacios con equipamiento y servicios, el proyecto urbano cultural la calle de la cumbia, fortalecimiento de las infraestructuras de las escuelas públicas. Estos proyectos se realizarán en el corto y mediano plazo con recursos públicos y privados”, explicó.

El directivo señaló que se tiene un **presupuesto de aproximadamente 70 millones de pesos** para 14 acciones en el periodo 2023-24.



/> width="900" loading="lazy">

Iniciativa Los Pinos

Entre los proyectos anunciados se encuentra el **parque “Los Pinos”**, predio de casi **15 mil metros cuadrados** adquirido por el **Tec**, el cual se convertirá en un espacio flexible que ofrecerá gran diversidad de **actividades culturales, deportivas y comunitarias**, así como un área verde para el esparcimiento que genere beneficios medioambientales.

El parque contempla en su **primera etapa estudios, diseño ejecutivo de su totalidad, licencias, modelo de operación y gestión, cancha deportiva, espacios flexibles y sección de arbolado**. Todo ello contemplado a generarse en un plazo de tres años.

“Vamos a buscar que sea un espacio de calidad con instalaciones para el deporte, para diferentes actividades como clases, talleres, clases divertidas y formativas”, manifestó Mario Adrián Flores.

Campana-Altamira

Fue en el **2015** cuando se creó dicha iniciativa, en la cual se han realizado **más de 600 proyectos de desarrollo social**, con una **inversión conjunta de 200 millones de pesos**.

Edgar Olaiz, director general del **Instituto Municipal de Planeación Urbana y Convivencia de Monterrey**, indicó que han identificado **más de 60 actores públicos, sociales, privados y comunitarios** que han participado en los mismos.

“Problemáticas y realidades como las hay en la Campana solamente pueden ser resueltas con dos elementos: el sostenimiento en el tiempo y la articulación de actores”, mencionó.

El **Tec de Monterrey** ha participado en **más de 350 proyectos académicos, de servicio social y voluntariado** en los que **han colaborado más de 5 mil 118 alumnos y más de 2 mil profesores**, destacó Flores.



/> width="900" loading="lazy">

Unidos por el desarrollo de la zona

En la presentación de esta nueva fase acudieron vecinos de la **Campana-Altamira**, así como Dulce Alexandre Mora, subsecretaria de protección social y oportunidades de la **Secretaría de Igualdad e Inclusión** del estado.

La funcionaria manifestó que si se ha logrado generar avances en la zona ha sido por el buen recibimiento de la comunidad.

“Lo que hoy estamos hablando de estos grandes proyectos e inversiones ha sido gracias a su resiliencia, a su trabajo colaborativo y el primer paso fue confiar”, externó.

Alicia Núñez Carreón, directora general de **Fundación Deacero**, comentó que el profesionalismo y la institucionalidad de la iniciativa los animó a ser parte de la misma.

“La cereza en el pastel es que ninguna de las actividades venía desde una agenda, desde un escritorio.

“Todas las actividades que se han realizado han tomado en cuenta la voz de vecinos, de vecinas, y eso ya fue porque decidimos entrar, y una vez que supimos que era replicable con más ganas le entramos”, dijo.

TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: